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Beginn: 19.00 Uhr                                                                 Ende: 19.20 Uhr 
 
 
 
Unterbrechungen:  / 
 
 
 
Anwesend: 8                   Bemerkungen:   / 
 
  1. Bgm. Püst, Erich  
   (als Vorsitzender) 
  2. GV Schlotfeld, Karin 
  3. GV Siemers, Ralf 
  4. GV Burmeister, Hans-Herbert 
  5. GV Jensen, Jörn 
  6. GV Köppke, Melanie 
  7. GV Kratzmann, Gerd 
  8. GV Maak, Bettina 
  9. GV Müller, Klaus      fehlt entschuldigt 
 
10. Protokollführerin VA Maloch 
11. Frau Payne-Schultz, Amt Breitenfelde 
 
 
Einwohner: 10 gemäß anliegender Liste (Anlage 1) 
 
 
T a g e s o r d n u n g : 
 

1. Eröffnung und Feststellung der Anzahl der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner 
2. Deckenerneuerung der Brunnenstraße, Vorstellung durch das Ingenieurbüro 
3. Anträge und Anfragen zu anderen Angelegenheiten der Gemeinde Schretstaken 

 
Während der Einwohnerversammlung besteht die Möglichkeit zu Fragen, Anregungen und 
Anträgen 
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1. Begrüßung, Feststellung der Anzahl der anwesenden Einwohnerinnen und 

Einwohner 
 

Bürgermeister Püst begrüßt die Anwesenden, verkündet die Teilnehmerzahl und 
eröffnet die Einwohnerversammlung. 

 
2. Deckenerneuerung der Brunnenstraße, Vorstellung durch das Ingenieurbüro 
 

Bürgermeister Püst gibt das Wort an Herrn Schnepel vom Ingenieurteam Schnepel & 
Schneider. 

 
 Herr Schnepel berichtet kurz über den Ablauf der Deckenerneuerung in der 

Brunnenstraße. Und stellt 2 Varianten der Deckenerneuerung vor. 
 
3. Anträge und Anfragen zu anderen Angelegenheiten der Gemeinde Schretstaken 
 
 

Frage  Antwort 
 

Herr Bruno Beuck fragt, ob dann auch 
gleich die Kurve entschärft werden 
könne. Zur Zeit fahren viele LKW´s 
auch auf den Bordstein, damit sie um 
die Kurve kommen.  

Als die Straße damals geplant und gebaut 
wurde war der Verkehr noch nicht so stark 
wie heute. 
Erst muss die Ausschreibung abgewartet 
werden, um zu sehen wie die Straße 
ausgebaut wird. 

Herr Mark Gründler gibt bekannt, dass 
die Gehwege so hoch sind, dass sie 
mit dem Grasschneider teilweise 
beschädigt werden. Können die 
Gehwege gleich so angepasst werden, 
damit die Kanten der Gehwege dann 
nicht mehr beschädigt werden? 

Die Straßen werden nach einer 
bestimmten DIN Norm gebaut. Das ist vom 
Kreis so vorgeschrieben. 

  
  

 
 
 
Bürgermeister Püst schließt die Sitzung um 19.20Uhr 
 
 
 
         
................................................    ............................................. 
Bürgermeister       Protokollführerin 
 
 


